

Trois projets participatifs à Bomel comptent sur votre soutien !

Le Comité de quartier de Bomel vous invite à soutenir trois projets. Ils sont introduits par des habitants du quartier dans le cadre de l'appel à participation lancé par la Ville. Les projets seront retenus par un jury en fonction du soutien qu'ils obtiendront de la population et de l'avis d'experts.

Comment voter ?

Du 8 au 28 mars

>>> vote.budgetparticipatifnamur.be <<<

Chacun peut voter pour plusieurs projets mais ne pourra bien sûr ne voter qu'une seule fois.

Conditions : avoir min 16 ans et résider dans la commune de Namur

Projet
14

Vélo social Club

Le projet souhaite promouvoir l'utilisation du vélo y compris par un public précarisé : les jeunes accompagnés par l'AMO (quartier de Bomel), les candidats-réfugiés des centres de la Croix-Rouge de Belgrade et Jambes, les participants aux activités au Cinex (quartier St-Nicolas). Il vise deux objectifs en favorisant l'entraide, la solidarité et le développement de compétences:

- l'apprentissage de la circulation à vélo en ville par la mise sur pied de formations à la conduite dans le trafic;
 - la capacité d'effectuer soi-même les petites réparations et l'entretien d'un vélo. Pour cela, un petit atelier mobile équipé des outils et du matériel nécessaire pour l'entretien et la réparation des vélos sera créé.
- Le GRACQ Namur, l'AMO « Passages » et l'Atelier vélo du Collectif Citoyens solidaires Namur vous invitent à soutenir ce projet.



Au Jardin d'Antoine

Projet
48

Le projet « Au jardin d'Antoine » vise à transformer ce jardin clos situé rue de Bomel en un lieu de partage, de rencontres, de jeux, de formation, de fête, d'expression artistique, pour et par les habitants et les associations du quartier. L'asbl Empreintes propose d'aménager le site en plusieurs zones : convivialité / biodiversité / art / paysage / permaculture. Différents partenaires, déjà associés au projet, prendront part à sa création garantissant de cette manière la participation de publics variés. À travers ce projet, Empreintes vise le développement de liens humains, la participation et une reconnexion à la nature pour tous.



Projet
16

Le parc d'Heuvy - Herbatte

Citoyen.ne.s du quartier, nous rêvons de transformer un petit parc oublié au pied de la chaussée de Louvain, le PARC HEUVY-HERBATTE, en un lieu de passage convivial et créateur d'échanges pour tous. Imaginez un instant le parc avec un nouveau sentier accessible PMR, une esplanade, de nouvelles clôtures, des arbres fruitiers, un parcours santé, des jeux « multi-âges »... Pour transformer cet endroit en lieu de passage aéré et accueillant, ce qui ne sera pas aisé sur le plan technique, une étude de faisabilité est nécessaire. Pilotée par la ville, le SPW et nous, les riverains, cette étude garantira un projet bien pensé et durable. Soutenez ce projet pour la revitalisation de ce petit écrin vert au Nord de notre ville. Le parc retrouvera une belle, propre et plaisante allure pour les Namurois !

